



1947 - 2016

# HUGO CAÑÓN

Compartimos la Charla Homenaje de Eugenio Raúl Zaffaroni y Eduardo Alberto Hidalgo,  
29 de junio de 2017 en Colón 80, Bahía Blanca.

Nuestro recuerdo y agradecimiento a Hugo Omar Cañón: Imprescindible y Siempre Presente.

Organizaron: Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) - H.I.J.O.S. Reg. Bahía Blanca - Red por el Derecho  
a la Identidad de Abusados de Plaza de Mayo - Maza por el Juicio y Castigo

# HUGO CAÑÓN

**N**ació en Bahía Blanca en 1947. Estudió y se graduó de abogado en la Universidad Nacional de La Plata. Se desempeñó como empleado judicial en La Plata hasta 1969, tras lo cual ocupó el cargo de secretario en un juzgado civil y comercial de Tres Arroyos para luego en Bahía Blanca trabajar como secretario de un juzgado penal. En 1986 fue designado Fiscal General Federal de Bahía Blanca, cargo que desempeñó durante 23 años.

En 1986 pidió a la Cámara Federal de Apelaciones de Bahía Blanca, el avocamiento y juzgamiento de los crímenes de lesa humanidad cometidos por la dictadura militar, iniciándose las investigaciones por hechos del Ejército y la Armada en la jurisdicción del V Cuerpo de Ejército y de la Marina.

Cuestionó en 1987 la ley de Obediencia Debida por inconstitucional, al igual que el indulto. En el marco de su tarea, Cañón impulsó los denominados Juicios de la Verdad, que se llevaron a cabo en Bahía Blanca. Hasta octubre de 2014, presidió la Comisión Provincial por la Memoria.

Recibió premios y distinciones nacionales e internacionales reconociendo su compromiso con la búsqueda de verdad y justicia de los hechos ocurridos en el marco del terrorismo de Estado.

Esta actividad le ha sido reconocida con distinciones como el premio Justicia Universal otorgada por la Asociación Argentina Pro Derechos Humanos de Madrid en el año 2000. En el 2006 recibió de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de la Universidad Nacional de La Plata el premio "Reconocimiento a la trayectoria y el compromiso con la Defensa de los Derechos Humanos".

Tras su paso por el ámbito judicial, Cañón integró las filas del partido Nuevo Encuentro, encabezado por Martín Sabbatella.

A lo largo de su vida se ha destacado por la defensa de la legalidad, el estado de derecho y la vigencia plena de los Derechos Humanos.

Falleció en 2016.

Bahía Blanca 29-06-2017

AR-AM-03K-09-045